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例会予定
 7 月 4 日㈫…役員・委員長就任挨拶

 7 月11日㈫…役員・委員長就任挨拶

 7 月15日㈯…松山近隣８RC合同例会
於︰ANAクラウンプラザホテル松山

 7 月18日㈫…松山近隣８RC合同例会の振替休会

 7 月25日㈫…「松山で４年「えっ…」と思ったこと」
  尾谷　牧夫会員

2023

6
事務局　松山市一番町3 －3 －6センターポイントビル6 F TEL（089）932－4426　会長　米山徹太　幹事　木下裕介

　会長退任挨拶
会長　米　山　徹　太

　松山ロータリークラブの皆様、松山ロータリークラブ創立85周年にあたる本年度１年間大変お

世話になりました。私のスローガンは「ロータリーを深く考え直し、更に発展させよう！」でご

ざいました。これを全う出来たかというと満足出来る内容ではなかったと思います。反省すると

ころは反省して結城会長にお願いしたいと思います。

　振り返りますと、まだまだコロナウイルスの猛威が収まらず、2022年7月開催予定であった85

周年記念例会も延期になり、2023年４月の開催となったり、I.M.の担当クラブになったりしまし

たが、木下幹事はじめ多くの方々のお陰で無事開催することが出来ました。これらは、会員の皆

様の、多くの先輩ロータリアンから引き継いできた松山ロータリークラブへの愛情の賜物だと思

います。改めて感謝申し上げます。

　又、今年度は他クラブの周年行事も多くございました。これらに参加して良かったことは他ク

ラブの会長・幹事と親睦を深めることが出来たこと、他クラブの素晴らしさが見えたこと等、多

くのことを学びました。今後の松山ロータリークラブの運営に活かしたいと思います。

　来期は、S.A.A.となります。結城会長を精一杯サポートし、スムーズなクラブ運営のお手伝い

をして参る所存です。

　結びになりますが、今年１年間、各方面で私をお支え頂きました多くの皆様に感謝申し上げま

す。お名前を挙げますと枚挙にいとまがございません。本当に有難うございました。

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

2022～2023年度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ
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例会記録

出席会員　69（66）名中41名　出席率60.29％
　　前回訂正出席率69.12％
欠席会員　28名　土居、  鮒田、  原田、  勝見、加

藤、木下（英）、桑野、宮﨑、三好、村井、
守谷、中河、中西、大塚、越智、佐薙、左
納、清水、髙石、高梨、立松、田渕、鶴田、
寺山、浦岡、吉村（玉置）

ゲスト　１名　 フィン  ディップ  ティエン  ニー
　　　　　　　（当クラブ米山記念奨学生）

ニコニコ箱
米山　徹太　ニーさん、本日は卓話宜しくお願

いします。皆様献血活動のほうも
宜しくお願いします。

木下　裕介　ニーさん卓話がんばってください。
泉川　孝三　ニーさん卓話楽しみにしています。
井上　隆史　ティエン  ニーさん卓話楽しみです。
小林総一郎　ニーさん卓話楽しみにしておりま

す！
塩崎千枝子　里親NPOが本格稼働はじめました。
秋山　影明　梅雨に入りましたが、健康に留意

下さい。
河内　広志　６月６日は「飲み水の日」です。
　　　　　　ロータリーではすべての人に安全

な水と衛生設備、環境を提供する
というロータリーの目的達成に向

　　　　　　けた取り組みを呼びかけています。
児玉　義史　バッジを忘れました。
伊澤　征大　（会員誕生祝）ニーさん卓話楽し

みです。
佐々木　淳　なんとなくニコニコ
早　退　　 二神、海野

第3589回例会　2023年６月６日（火）

卓　話　「ロータリー米山奨学生になってから得た
ことについて」

　　　　当クラブ米山記念奨学生
� フィン��ディップ��ティエン��ニー
　米山奨学生になってから１年間の生活で得た
ことについて紹介させていただきます。
　私は学費、生活費を賄うために、行政書士事
務所と技能実習の監理団体でベトナム語を翻
訳・通訳するアルバイトをしています。奨学金
のご支援を頂いてから、長時間のアルバイトを
する必要がなくなりましたから、これまでより
ももっと研究に専念できて、色々な学外活動に
も積極的に参加したり、色々な人と出会ったり、
学生生活を楽しく過ごしています。特に、ロー
タリー米山奨学会をきっかけに他の奨学生にも
出会ってよかったです。４人の奨学生と仲良く
なって、毎月１回飲み会したり、カラオケした
りしています。色々な楽しい行事の中で、去年
の11月の高知旅行が一番思い出に残っていま
す。カウンセラーさんと一緒に人気スポットを
観光したり、海の上食堂で海鮮バーベキューし
たりしました。その旅を通じて、みんなの国籍
や文化など違いますが、お互いに深く理解でき
て、日本の文化もたくさん勉強になって、楽し
い旅でした。
　また、米山奨学生になってから、毎月の例会
でたくさんの立派なロータリアンと交流ができ
て、社会知識や日本文化など身につけて、とて
も有意義な機会だと思います。特に、私にとっ
て大事な事は「日本での家族」を得ました。毎
月１回、カウンセラー鶴田さんの家族と一緒に
買い物したり、ご飯を食べたり、カラオケした
りしました。海外で一人暮らしの留学生は心細
い時もありますが、鶴田さんの家族と過ごした
貴重な時間は自分の家族のような存在であるこ
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例会記録

出席会員　69（66）名中46名　出席率66.67％
　　前回訂正出席率70.01％
欠席会員　23名　安藤、  土居、  原田、勝見、木

下（裕）、清田、桑野、河内、三好、中河、
中西、仁科、大塚、大西、左納、清水、髙
石、立石、立松、田渕、浦岡、海野、吉村

ゲスト　１名　 田村　祐子
　　　　　　　（サンドパフォーマー）
ビジター　１名　山内　浩実（東京新都心RC）

ニコニコ箱
山内　浩実　本日、東京新都心ロータリークラ
　　　　　　ブからメークアップで参りました。
米山　徹太　田村祐子様、本日サンドパフォー

マンス楽しみにしております。山
　　　　　　内様ようこそお越し下さいました。
井上　隆史　田村さん今日は楽しみです。
木下　英雄　献血プロジエクト　15日までなの

で何卒宜しくお願いします。
鮒田　好久　旅行業者の会で旅館が表彰され、
　　　　　　家族ではじめて子供を連れ東京に

行けました。
秋山　影明　大谷選手19号ホームランおめでと

うございます。日本経済も続きま
すように。

守谷みどり　（会員誕生祝）
加戸慎太郎　（結婚記念祝）

（東京新都心RC）

第3590回例会　2023年６月13日（火）

村井　重美　なんとなくニコニコ
早　退　　 二神、窪

卓　話　「「動きだす!砂の絵」田村祐子の
　　　　サンドパフォーマンス」
　　　　ゲスト…サンドパフォーマー
� 田村　祐子氏
　こんにちは。はじめまして。田村祐子と申し
ます。愛媛県松山市出身在住で砂で絵を描き、
表現する活動をしています。

　乳白色のアクリル板の上に砂を置き、下から
ライトで照らすと砂に陰影が生まれます。
　その陰影を活かしながら砂絵を描きます。ど
んどんと変化させていく様子をカメラで真上か
ら撮影しプロジェクターで大きく投影すること
で、大勢でも映画を見るように楽しむことがで
きます。
　次はどんな形に変化していくのか、観る人の
想像力を搔き立てるところも砂絵の魅力だと思
います。

　例会の最初はJAZZの『Take Five』に合わ
せ様々な絵を続けて描きました。
　とぐろを巻く蛇、海、海に沈む夕日、楽器を
演奏する人、花火、瀬戸内海。

とを改めて実感しました。また、違う分野です
が、鶴田さんから就職活動の様々なアドバイス
をいただきました。去年８月11日は山の日でし
たが、鶴田さんの家族と一緒に海に行ったり、

バーベキューをしたりして、とても楽しかった。
特にドルフィンファームしまなみでイルカに触
れて、イルカと泳ぐ体験できて、とても充実し
た夏休みでした。
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　サンドパフォーマンスに使われる砂で、専用
として売られている砂はありません。使う人そ
れぞれが表現したい世界観に合わせて砂を選ん
でいます。私は髪の毛くらい細い線が描きたく
て【オセアニアの砂】を愛用しています。砂の
粒子が細かく、光の透過率が低い、重量のある
ところが特徴です。
　繊細な表現と、ライブパフォーマンスに向い
ている砂なので、この砂が使えなくなったら廃
業を考えると思います。

　次に私の敬愛するアコーディオニストで友人
でもある熊坂路得子さんの作曲した楽曲『KOE
～あなたの声が聞きたい～』からイメージを膨
らまし制作した物語を、楽曲（約7分）に合わ

せ描きました。
　私の実体験に基づいた一匹の犬のお話です。
言葉での説明は無く、シンプルな絵だけで構成
されていますが、小さなお子さんにも伝わる内
容で、様々な方に愛されている作品です。

　今回は85周年の記念になる例会と伺っていま
したので、会長、副会長、S.S.A.の御三方に砂
絵に挑戦して頂きました。皆さんそれぞれの個
性が光る素敵な砂絵でした。ご参加頂きありが
とうございました。

　松山ロータリークラブ85周年を迎えられ本当
におめでとうございます。今後益々のご発展を
お祈り申し上げます。

例会記録

－役員・委員長退任挨拶－
出席会員　69（66）名中36名　出席率52.17％
　　前回訂正出席率60.87％
欠席会員　33名　土居、原田、平野、勝見、加

戸、菊野、木下（裕）、清田、窪、三原、三
好、守谷、中河、中西、仁科、大塚、大西、
越智、左納、塩崎、清水、関、髙石、高梨、
立松、谷山、田渕、津野、鶴田、臼井、浦
岡、海野、吉村

ニコニコ箱
米山　徹太　ローターアクトクラブ地区大会に

登録、参加いただきました皆様、
　　　　　　本当にありがとうございました。
　　　　　　若者達からパワーをもらえたと思

います。

秋山　影明　紫のジャカランダが咲いてきまし
た。会報委員を無事終了できまし
た。お世話になりました。

村井　重美　今期もお世話になりました。
小野川雅士　 7/ １に東京の本社に異動するこ

とになりました。来週も例会参加
予定ですので来週挨拶させていた
だきます。

木下　英雄　献血プロジェクト15日で終了しま
した。ご協力ありがとうございま
した。

河内　広志　今日は「世界難民の日」です。ウ
クライナ難民に食料・水・医療を
提供するため、ロータリークラブ
とローターアクトクラブが周辺の

　　　　　　会員と共に支援活動をしています。

第3591回例会　2023年６月20日（火）
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高橋　伸定　 （結婚記念祝）今年度卓話のお願
いをした皆様お世話になりまし

た。ありがとうございました。
早　退　　 安藤、二神、泉川

－役員・委員長退任挨拶－
出席会員　69（66）名中41名　出席率59.42％
　　前回訂正出席率65.22％
欠席会員　28名　土居、鮒田、原田、勝見、菊野、

清田、窪、小林、三好、守谷、中西、仁科、
大金、大塚、尾谷、越智、佐々木（淳）、左納、
清水、関、髙石、高梨、谷山、浦岡、海野、
山上、結城、吉村

ニコニコ箱
宮﨑　修一　退会します。お世話になりました。
米山　徹太　皆様何かと至らぬ会長でしたが、
　　　　　　１年間大変お世話になりました。
木下　裕介　・ 皆様１年間お世話になりました。

ありがとうございました。
　　　　　　・ 400回記念コンペ、食事会参加

の皆様ありがとうございました。
二神　良昌　米山会長、木下幹事、理事の皆さ

ん１年間お疲れ様でした。
浜田　修一　米山会長、木下幹事、お疲れさま

でした。ありがとうございました。
　　　　　　泉川さんガバナー補佐お疲れさま

でした。
石橋　和典　宮﨑さん大変お世話になりありが

とうございました。今後とも宜し
くお願いします。米山会長、木下
幹事、１年間ありがとうございま
した。

伊澤　征大　一年間お世話になりました。締め

第3592回例会　2023年６月27日（火）

くくりに商品案内させて頂きます。
三原　英人　米山会長をはじめ皆さん１年間お

疲れ様でした。
加戸慎太郎　 400回記念コンペにて、ラッキー

でBB賞とドラコン２つをいただき
　　　　　　ました。ありがとうございました。
村井　重美　 先日の400回記念ゴルフ優勝しま

した。
松本　祐治　 先日の400回コンペありがとうご

ざいました。特に同組の木下幹事、
佐々木会員、加戸会員には大変お
世話になりました。また腰の具合
をみながら参加させて頂きます。

河内　広志　今日は「演説の日」です。理事・
委員長の挨拶は一人３分平均です
が、どなたが一番短く終了するか
とても楽しみです。

秋山　影明　大谷選手ホームラン26号おめでと
うございます。更なる活躍を期待
します。

佐薙　秀樹　 （ご夫人誕生祝）６/24ゴルフ会お
疲れさまでした。併せて会長賞あ
りがとうございました。

津野　和美　すみません、先週お休みさせてい
ただきました。

早退　　 安藤、井上（役員・委員長のみなさま、
お世話になりありがとうございまし
た。  今後も宜しくお願いします）、中
河、玉置（米山会長お疲れ様でした）

例会記録
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理事会報告

６月６日㈫
① 85周年決算報告　承認。
②三井住友信託銀行・周年記念準備会計定期預
金について　承認。

③ ボーイスカウト松山第16団より助成金申請　
承認。
④ セキ㈱より印刷代金値上げについて　承認。

誕生祝　 以下３名　原田（２日）、伊澤（7日）、守谷
　　　　（27日）
結婚祝　 以下５名　立松（４日）、吉村（６日）、加戸

（13日）、高橋（18日）、中河（29日）
創業祝　 以下４名　鶴田（１日）、松本（１日）、髙石

（２日）、高岡（16日）、

６月のお祝い

１．近隣RC例会予定表

配 付 物

クラブニュース

退会のお知らせ

松山総合開発㈱　代表取締役社
長　宮﨑　修一会員は退任の
為、６月29日付で退会されまし
た。
ロータリー歴は３年11か月でし
た。

㈱ドコモCS四国愛媛支店　支
店長　小野川　雅士会員は転勤
の為、６月30日付で退会されま
した。
ロータリー歴は２年11か月でし
た。
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区分例会日 会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数

６日 69（66） 41 28 60.29% 6 69.12% 0

13日 69（66） 46 23 66.67% 3 71.01% 1

20日 69（66） 36 33 52.17% 6 60.87% 0

27日 69（66） 41 28 59.42% 4 65.22% 0

平均 69（66） 41 28 59.64% 4.75 66.56% 0.25

６月の出席報告

クラブニュース

ゴルフ会より　第400回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

　令和５年６月24日㈯、松山ゴルフ倶楽部川内コー
スにおいて記念すべき第400回記念ゴルフコンペを
開催いたしました。  参加者は米山会長、  結城副会
長、  加戸会員、  菊野会員、  小林会員、佐々木（淳）会
員、佐薙会員、菅井会員、関会員、田渕会員、寺山
会員、平野会員、松本会員、村井会員、山上会員、
木下（裕）の４組16名でした。400回記念の栄えある
優勝に輝かれたのは村井会員、米山会長より特別協
賛いただいた米山会長順位前後賞については、佐薙

会員と菊野会員が獲得されました。
　続いて同日夕方より「吉長」にて400回記念懇親
会＆表彰式を開催いたしましたが、残念ながらゴル
フには参加出来なかった中西会員も駆けつけて頂
き、大変賑やかな楽しい宴となりました。今後は
500回開催を目指して当ゴルフ会が益々楽しく盛り
上がっていける様に努めて参りますので皆様引き続
き積極的な御参加お待ちしております。
  （記　木下　裕介）

順位 参加者氏名 OUT IN 計 HDCP NET

優　勝 村井　重美 47 44 91 18.0 73.0

準優勝 松本　祐治 46 43 89 14.4 74.6

３　位 佐々木　淳 47 42 89 13.2 75.8

ダブルペリア

同NETは年長者（敬称略）

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/




